

PELITA

Tradisi Payung Pora dan Gerbang Pora Lepas AKBP Ahmad Fadlan Pulang Ke Mabas POLRI

JIS Sumbar - KOTASOLOK.PELITA.WEB.ID

Jul 20, 2024 - 09:46



SOLOK KOTA - Setelah resmi berganti tampuk pimpinan, Polres Solok Kota menggelar upacara penyambutan pejabat baru Kapolres Solok Kota AKBP Abdus Syukur Felani,S.IK, sekaligus kenal pamt dan pelepasan pejabat lama

AKBP Ahmad Fadilan, S.Si, M.Si, M.Sc, pada Jum'at, 19 Juli 2024 di Mako Polres Solok Kota.

Prosesi pelepasan AKBP Ahmad Fadilan untuk kembali ke Mabes POLRI, melanjutkan pengabdian sementara sebagai Pamen Yanma, berlangsung penuh haru.



AKBP Ahmad Fadilan yang saat itu didampingi sang istri Ny. Dewi Ahmad Fadilan dilepas dengan tradisi payung pora serta gerbang pora untuk kemudian menyalami satu persatu pejabat utama, perwira, personel, serta PNS dan staf di lingkungan Polres setempat menuju armada (mobil) yang telah menunggunya di gerbang Mako.

Kesedihan tak dapat disembunyikan oleh jajaran anggota melepas kepindahan salah satu pimpinan terbaik yang pernah mengomandoi mereka dan selama lebih kurang 2 tahun bersama menjalankan roda organisasi (institusi). Tidak sedikit dari mereka yang bahkan tak mampu menahan air mata.

Sebelumnya AKBP Ahmad Fadilan menyampaikan pesan kepada jajaran anggota Polres Solok Kota agar senantiasa mendukung pimpinan dan semakin memperkuat soliditas dalam kinerja. Dia juga berharap Polres Solok Kota semakin jaya kedepannya.

Selama lebih kurang dua tahun menjabat sebagai Kapolres Solok Kota, Ahmad Fadilan mengaku mendapat kesan yang mendalam dan bersyukur pernah diamanahkan untuk mengabdikan diri di daerah penghasil beras ternama itu.

AKBP Ahmad Fadilan juga mengaku mendapat banyak pelajaran dan pengalaman hidup selama memimpin Polres Solok Kota yang bakal dijadikan sebagai tambahan bekal untuk terus melangkah kedepan.

"Bagi saya dua tahun saya tugas disini adalah dua tahun yang penuh makna, dua tahun yang penuh pembelajaran dan dua tahun yang berkesan," ungkap Fadilan (sapaan akrab AKBP Ahmad Fadilan).

"Sama seperti beliau (AKBP Abdus Syukur Felani-red), awalnya saya bukan asli orang sini, tidak punya keluarga dan teman disini. Namin setelah dua tahun tugas, Alhamdulillah sudah punya banyak teman dan keluarga asuh disini. In syaa Allah, semua pengalaman tugas itu lebih memperdaya kita lagi supaya sebagai anggota POLRI lebih mumpuni dan siap untuk penugasan-penugasan

berikutnya," tutur AKBP Ahmad Fadilan.

Sementara itu, AKBP Abdus Syukur Felani menyampaikan terima kasih kepada AKBP Ahmad Fadilan dan berharap agar segala yang telah dilakukan dan ditorehkan oleh pendahulunya itu akan dikenang dan menjadi inspirasi serta amal ibadah di sisi Allah, Tuhan yang Maha Kuasa.

"Prestasi yang telah Bapak torehkan In syaa Allah akan kami lanjutkan dan yang belum terlaksana akan kami upayakan untuk mewujudkannya. Selamat Melanjutkan Pengabdian di jabatan tugas yang baru, semoga kekuatan dan kenikmatan senantiasa menyertai dalam menjalankan amanah baru serta lebih sukses lagi dan selamat nantinya dalam perjalanan ke tempat tugas yang baru, " pungkas AKBP Abdus Syukur Felani.

Hadir Waka Polres Solok Kota Kopol Joni Darmawan,SH, pejabat utama, jajarsn personel, ASN dan honorer serta Bhayangkari cabang Polres setempat. (Amel)